

Cali, mayo 5 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

[¿Somos vigilados en línea en todo momento?](#) | [Frutas aparentemente inofensivas que pueden causar daño](#)

■ No hay presencia de mercurio

## Caleños pueden estar tranquilos, agua no está contaminada



Foto: Emcali

CALI

Sábado 4 de Mayo, 2024

Un llamado a la tranquilidad a los caleños hizo el director de la CVC, Marco Antonio Suárez Gutiérrez, al aclarar que en el agua que se está tomando en la ciudad no hay presencia de mercurio u otros elementos químicos.

La declaración la hace luego de denuncias sobre minería ilegal en los Farallones de Cali que podría estar contaminando ríos como el Cali.

La CVC informó que junto con Emcali realizan análisis mensuales y no han encontrado rastros de sustancias químicas en el agua que llega a las bocatomas.

Marco Antonio Suárez Gutiérrez enfatizó que el agua que están tomando los habitantes de Cali de las bocatomas no presenta ningún tipo de afectación por mercurio ni ninguna otra sustancia que coloque en riesgo la salud”.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



CADO

LO MÁS RECIENTE

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[AstraZeneca reconoció la posibilidad de un efecto secundario inusual en su vacuna contra el COVID-19](#)



[Investigan asesinato en cajero en el sur de Cali, esto se sabe hasta el momento](#)



[Misterioso caso de mujer hallada muerta en un caño en Cali](#)



[Avioneta se estrella contra motociclista en Vía Cartago – Ansermanuevo](#)



El director de la CVC afirmó que “es importante aclararles a todos los caleños y vallecaucanos lo siguiente: La explotación ilegal de minería de oro se está efectuando en la parte media alta de Farallones. Eso implica que, en esa zona, se está utilizando mercurio y otras sustancias de origen químico”.

Sin embargo dijo que “afortunadamente, hasta ahora, en los análisis que hacemos mes a mes la CVC junto con Emcali, ni en la bocatoma, ni en el agua que consumen los caleños, ha habido algún tipo de residuo que nos indique la presencia de mercurio en el agua, así que tranquilidad absoluta”.

## Operativos

Suárez Gutiérrez afirmó que “con el Ejército, la Policía, la Gobernación del Valle, la Alcaldía, el Dagma, Parques Nacionales, que es la autoridad ambiental de ese sector, la CVC y los actores de la región estamos colaborando armónicamente, no solo para cerrar estas bocaminas, sino para judicializar estas personas que nos están causando este daño”.

Por otra parte, el funcionario recordó que en una reunión citada por la Procuraduría General de la Nación se definieron acciones en conjunto.

Al respecto, dijo que “es indiscutible que se requiere la presencia permanente de la Fuerza Pública, del Ejército de la Policía, puede ser con la construcción de un Batallón de Alta Montaña en esa zona, pero necesitamos cortar esa brecha también de quienes compran el oro. Por eso es tan importante el apoyo a nuestra Fuerza Pública y su permanencia”.

Sobre las personas que cometen este ilícito, afirmó que en su gran mayoría, no son del Valle del Cauca, sino que actúan como nómadas, se desplazan por todo el territorio nacional y donde encuentran oro empiezan a hacer su explotación sin importarles la afectación a los recursos naturales.

En ese sentido, enfatizó que “es una actividad ilegal, en el Parque Natural Nacional los Farallones no puede haber ningún tipo de explotación de minería y sin embargo estas personas, que en su gran mayoría pertenecen a grupos ilegales, lo están haciendo”.

Por eso, Suárez Gutiérrez dijo que “ahí estamos todas las autoridades actuando en conjunto, pero lo más importante en este momento es que estemos tranquilos frente a la calidad del agua que estamos consumiendo los caleños, no obstante, se requiere que este tipo de operativos continúen en la zona y cese para siempre la explotación ilícita de yacimientos mineros”.

**Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono**

**Únete a nuestro Canal de** 

**PRESIONA AQUÍ** →